
            

 

 
Président de séance : Jean-Michel Cayroche 

 

 

Début de séance : 20 h 40 

 

 

-Absent excusé : 1 

 Alain Granier. 

 

-Présents : 25 

Christian Barthier, Bernard Berthomieu, Yves Boutavin,  Jacques Brun, 

Marc Brunet,  Didier Cayroche, Jean-Michel Cayroche, Maurice Crueghe, 

Michel Daudé,  Anne Deligny,  Jean-Luc Delor, Julien Delor, 

Lydie Delpuech,  Dominique Gaillardon, Cristel Hak,  Emmanuel Inesta, 

René Julien,  Pierre Lusson,  Jean-Louis Maurin, Jacques Minet, 

François Ranc,  Alain Roujon,  Christian Sartre, 

Hervé Teissedre, Francis Valadier. 

 

 

-Bilan des sorties du mois de Janvier février 

Samedi 12 janvier ............  4 participants  

Dimanche 13 ......................  2 participants en VTT 

Samedi 19 ..........................  9 participants  

Samedi 26 .......................... . 5 participants  

Samedi 2 février .............    Annulée (mauvais temps) 

samedi 9  ............................ . 3 + 1 Vivi 

Dimanche 10 ......................  2 participants en VTT malgré la neige 

 

-Sorties programmées pour février mars  

Samedi 16 février ...........  Marc 

Samedi 23 février ...........  Lydie 

Samedi 2 mars .................. . Libre 

Dimanche 3 mars .............  Sortie au Lac du Salagou (pas de repas prévu) 

Samedi 9 mars  ................ Vivi 

 

Prochaine réunion le jeudi 7 mars 

 

Cyclo Club Mendois 

 

 

Réunion du 14 février 2019 



➢  Licences 

Nous avons une adhérente de plus. Nous faisons le point sur ceux qui n’ont pas repris leur 

licence. La liste sera mise à jour. 

 

 

➢  Compte rendu de la réunion du CODEP de lundi 11 février 

Le séjour CODEP est organisé par le cyclo club marvejolais au Lioran (Cantal) du v 6 midi 

au d 8 septembre 2019 début d’après midi. Il faut s’inscrire auprès de Marc Brunet 

avant le 15 mai l’acompte est fixé à 80 €, le séjour : 130 € (sur la base d’une 

quarantaine d’inscrits) 

Le choix du Lioran permettra, pour les non participants et ceux qui veulent, de rejoindre le 

groupe à la journée  

Les circuits seront sur le site de Marvejols 

Formation La fédération et le Coreg souhaitent que des membres des clubs se forment. Il 

pourrait y avoir une formation d’animateur de club (santé, sécurité, …) en octobre sur un 

week-end en Lozère ? 

Féminines  Le 13 et le 14 avril, il y a une randonnée Narbonne–Leucate le 13 et le 14 

Leucate-Narbonne. Celles qui sont intéressées peuvent s’inscrire auprès de Josette 

Castarede à Marvejols 

Oriflammes Le CODEP souhaite acquérir et prendre en charge des oriflammes avec le logo 

FF Vélo qui tourneraient sur les différents clubs du Codep (en fonction des manifestations) 

Randonnée le 7 avril 100km Audax à partir de Marvejols  Château de Galignères (en 

Aveyron) et retour 

Villefort organise une cyclo montagnarde en juin 2020 -> 230 km et 4000m d+    

(600~800 participants). Voir quand nous ferons nos boucles mendoises ! 

 

 

➢  Séjour Pentecôte au Ventoux et séjour Espagne 

Un inscrit s’est désisté pour ce séjour et celui de Peńiscola en Espagne donc si une 

personne est intéréssée pour participer à l’un ou l’autre de ces séjours, elle doit contacter 

Yves.  

Les 5 paraplégiques avec 7 autres personnes ont arrétés le samedi pour faire le Ventoux à 

partir de Sault. Pour les rejoindre, il faut prendre la voiture de Bédouin à Sault. 

Pour le Ventoux, solde est à payer à la prochaine réunion de mars 

Pour le séjour Espagne, le solde est payé à cette réunion. 

 

 

➢  Tenues  

Différentes tenues ont été apportées à des fins d’essayage et montrer la qualité. C’est peu 

pratique d’essayer un cuissard. A voir si on peut les essayer chez Intersport. 

En fonction des commandes un devis nous sera proposé. 

 

 

➢  Circuits des Boucles Mendoises 

Il a été décidé que nous ferions le circuit le Pont de Montvert, le col de Finiels et Bagnols 

96 ~ 100km. (Pour faire venir un peu plus de monde) 



Cette année, il n’y aura pas de VTT 

Nous avons contacté les randonneurs pédestres pour s’associer à notre manifestation. 

Cette année, nous ferons deux ravitaillements donc il faudra des personnes en plus pour 

s’en occuper. 

 

 

➢  Tamburlini  

Yves a finalisé les circuits route (86 km et 64 km) Il faut voir les circuits VTT avec un 

ravitaillement commun. 

Le rendez-vous avec le Maire des Laubies s’est bien passé. Le Foyer rural est toujours très 

motivé. 

Voir si on peut se greffer sur les circuits permanents de Rieutort 

 

 

➢  Questions diverses  

Pour le col de la Bonnette (31 août – 1er septembre), il y a 7 inscrits 

Ceux qui ont émis le souhait de faire la semaine fédérale, tous les renseignements sont sur 

le site de la Fédé. 

Un club souhaite faire un séjour à Mende. Nous leurs proposerons des circuits 

Un autre club souhaite faire l’étape du tour de France 2018 

Hivernale de Finiels départ à midi en invitant d’autres clubs 

Yves vend 3 chambres à air Michelin valve 52 + 2 avec rustines 10 € le lot. 

 

 

➢  Remplacement de Michel Bayle (Gestion du site Internet)  

Francis a essayé mais il estime ne pas avoir les compétences nécessaires. 

On pense à Thierry Michaud ou Frédéric Salles : s’ils voulaient ? 

 

 

➢  Sécurité  

Yves nous lit un article de la revue Cyclotourisme sur la mode des tenues noires sur la route 

qui posent des problèmes de visibilité. 

 

➢  Bilan financier  

Sur le compte 4363 € 

 

Fin de séance à 21 h 50  

 
A l’issue de la réunion, nous partageons la galette des Rois offerte par le club. 

 

 



Le président de séance, 

 

 

 
 Jean-Michel Cayroche 

 

Le secrétaire de séance, 

 

 
 

Jacques Minet 
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